

## Der Fußballcup

Der Fußballcup war in Hersel auf dem Fußballplatz.

Das Turnier war am 01.07.2024. Es waren die Kinder der Fußball- AG und Herr Salzwedel, Herr Müller und Mats' Vater dabei.

Wir sind mit einem Bus hingefahren, der uns an der Schule abgeholt hat.

Als wir angekommen sind, haben wir uns mit Herrn Salzwedel das Spielfeld angeschaut.

Danach haben wir uns aufgewärmt, dabei sind wir zwei Runden um den Fußballplatz gerannt. Es waren auch ganz viele andere Schulen aus Bornheim da. Wir haben 12 Spiele gespielt. Jede Mannschaft trat gegen jede Mannschaft an. Wir haben immer gewonnen oder es gab Gleichstand. Am Ende haben wir den zweiten Platz gewonnen. Die Roisdorfer Schule hat den ersten Platz belegt. Jedes Kind, das mitgespielt hat, hat eine Medaille bekommen. Aurora und Mona waren unsere Torwarte. Immer die dritte Klasse und die vierte Klasse aus der Fußball- AG machen beim Fußballcup mit, weil es Spaß macht. Auch uns hat uns viel Spaß gemacht und wir sind sehr stolz auf den zweiten Platz.



von Aurora und Emilie, 4a